

Information zum Rücktritt unseres Präsidenten und Aufruf zur Kandidatur

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie Sie dem beiliegenden Schreiben entnehmen können, hat unser geschätzter und langjähriger Präsident, Hansueli Beer, seinen Rücktritt auf die nächste Delegiertenversammlung der SKG im Jahr 2026 bekannt gegeben. Wir bedauern seine Entscheidung sehr, da wir sein Engagement und die wertvolle Arbeit, die er in seiner Amtszeit für unseren Verband geleistet hat, ausserordentlich schätzen. Sein Einsatz hat maßgeblich dazu beigetragen, die SKG weiterzuentwickeln und unsere Ziele voranzubringen.

Gleichzeitig nutzen wir die Gelegenheit um alle interessierten Mitglieder aufzufordern, sich als Kandidaten für die Nachfolge unseres Präsidenten zu melden. Die Wahl eines neuen Präsidenten ist ein bedeutender Schritt für die Zukunft unseres Verbandes, und wir sind auf die Unterstützung und das Engagement unserer Mitglieder angewiesen, um eine geeignete Nachfolge zu finden und die Weiterführung der Geschäfte zu gewährleisten.

Wir bitten alle, die Interesse an einer Kandidatur haben oder einen geeigneten Vorschlag einbringen möchten, sich bis Ende September 2025 bei uns zu melden und Ihre Kandidatur, inklusive kynologischem Lebenslauf zuhanden des Zentralvorstandes an nebenstehende Adresse oder per Mail an andreas.rogger@office.skg.ch zu senden.

Für Rückfragen oder weitere Informationen steht Ihnen Andreas Rogger selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Bereits heute möchten wir Hansueli Beer herzlich für seine langjährige und engagierte Mitarbeit danken. Wir blicken optimistisch auf eine konstruktive und erfolgreiche Übergangsphase und die Zusammenarbeit mit einem neuen ebenso motivierten Präsidenten.

Herzliche Grüsse im Auftrag und Namens des Zentralvorstandes der SKG

Geschäftsstelle/
Secrétariat
Thalstrasse 49
CH-4710 Balsthal
+41 (0)31 306 62 62
www.skg.ch
info@skg.ch

Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG

Andreas Rogger
Geschäftsführer

